

Contraloría alertó falta de control y de programación de turnos médicos en hospitales de EsSalud en ocho regiones

En 12 de los 16 establecimientos de salud visitados (75%) se advirtió la falta de evaluación a la asistencia y permanencia de los médicos durante sus turnos en algunos servicios como UCI.

PRINCIPALES HALLAZGOS:



Deficiencias de control

Se evidenciaron deficiencias en el control del cumplimiento y programación de los turnos de trabajo de los médicos en diversos hospitales de EsSalud, ubicados en ocho regiones del país, lo que pone en riesgo la calidad y la oportuna atención a los pacientes asegurados.



Sin evaluación de permanencia

Doce de los 16 hospitales supervisados (75%) no realizaron la evaluación de la asistencia y permanencia del personal médico durante sus turnos en algunos servicios de salud, como el de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).



Sin publicar

Ocho de los 16 hospitales visitados (50%) no cumplieron con publicar la programación de los turnos médicos de algunos servicios del mes de enero a abril de 2025.



Sin programación de turnos

Diez de los 16 hospitales supervisados (63%) no realizaron la programación de los turnos de trabajo médico en varios servicios como el de UCI, acorde a la normativa vigente.



Sin análisis de demanda-oferta

Cuatro de los 16 nosocomios visitados (25%) carecieron de un análisis previo de la brecha demanda-oferta de horas médico en algunos servicios.

UBICACIÓN



Piura, Lima, Arequipa, Lambayeque, Junín, Cusco, Tacna y Amazonas



ESCANEA Y ACCEDE AL BUSCADOR DE INFORMES:

